

橋北中だより

BRIDGE ~あの橋をわたるとき~

『学校通信』

No. 11

令和6年10月29日

Small school, Big chance!



橋北中 HP

山内画伯によるワークショップ（3年生）10/21（月）～23日（水）

昨年に引き続き、橋北中卒業生の山内大介画伯【第11回日展 第2科（洋画）特選授賞】をゲストティーチャーにお招きしたワークショップを開催！今年の3年生も楽しみに待っていました。



国内外で活躍される洋画家・山内大介さん。「美術は自由。好きな色で、好きなものを使って、描いてください」と教えてくれました。紹介してもらった数々の画材は、絵の具や筆だけでなく、櫛やスポンジ、さまざまなものがありました。それらを使ってさっと自由に描く山内さんを見た生徒は、「楽しそう～！」「やりたい～！」とわくわくしていました。

3日間のワークショップを終え生徒たちの「世界に一つしかない自分だけの作品」が仕上がり、山内画伯から一人ひとりの作品について講評していただき、それぞれの作品の良いところを褒めてもらえた生徒たちは、大満足の表情でした。今回の授業の様子は、「YOU よっかいち」さんや「中日ホームニュース」の方にも取材していただきましたので、ぜひこちらの記事も併せてご覧ください。きっと思い出になることでしょう。いつの日か今回の授業をきっかけに、画家を志す人が出てくるかもね！山内先輩、本当にありがとうございました。



10月18日（金）～19日（土）にかけて行われた中体連三四地区新人大会では、橋北中学校の各チームがそれぞれの大会で、しっかりと橋北中の良さを

中体連三四地区新人大会と文化部の活躍

10月18日（金）～19日（土）にかけて行われた中体連三四地区新人大会では、橋北中学校の各チームがそれぞれの大会で、しっかりと橋北中の良さを





見せてくれました。これまでの成果や今後に向けての課題など、たくさんのが得られた新人大会となりました。皆さんのたくさんの応援が子どもたちの力となりました。本当にありがとうございました。



また、この期間、音楽部も小学校への訪問演奏や「四日市 Jazz Festival」への出演など、地域に向けての積極的な活動を見せてくれました。さらに、少し前にはなりますが、園芸創作部も、「橋北こども園運動会」では、切り花配布をして、来場した皆さんや、ちいさな子どもたちに喜んでもらえましたね。橋北中のみんなが大活躍の10月でしたよ！！



教員スキルアップ研修 10 / 25 (金)

10月25日(金)放送大学 小林 祐紀 准教授をお招きして、3年生の篠永先生による数学科の授業で、四日市市・三重郡の先生方を対象とした「教員スキルアップ研修」を行いました。

今回の授業は、3年生防災部のある生徒の「南海トラフ巨大地震が実際に起きた際に橋北交流会館にいたら身の安全は守られるのだろうか」という疑問から課題が設定されました。生徒にとっては身近であり、重要でもある疑問をクラスの課題として提示し、「数学」という教科・学問を、日常・社会の事象と関連付け、そこから問題を見出し、その解決に向けて数学を使ったり、新たに創ったりする活動です。橋北中らしいチャレンジ精神にあふれた今回の授業には、郡市のた



さんの先生方が関心を持って見に来てくださり、多くの意見や感想をいただくことができました。「あなたらしく、あなたらしく」を実践する、橋北中の、誇り高き子どもたちと先生たちに大きな拍手を贈りたいと思います。

～今後の主な予定～

1 1月1日(金) 橋北中文化祭 第1部

1 1月2日(土) 高校展 (三浜文化会館)

1 1月3日(日) 橋北中文化祭 第2部

& 橋北ごちゃまぜ祭り☆同時開催：薬物乱用防止啓発イベント「ダメ。ゼッタイ！」

1 1月5日(火) 三泗中学生英作文・スピーチコンテスト

1 1月7日(木) 三泗中学校音楽会

